
 
主任的話: 苦難 01/27/2019 

 最近聽到一些姊妹說：「主任是神重用的僕人，所以

神一定醫治，一定沒有事的。」聽了之後，心中當然感

恩，因為看出姊妹們對我的真心安慰和愛。但另一方面，

心中頓時感覺不妙，因為在信仰上，那句說話不夠全面，

因為當中夾雜了中國對神明的傳統思想：「信耶穌就一定

保平安無苦難」。而那思想有機會把真實的信仰扭曲，讓

我在這裏向大家簡單的說明： 

 耶穌在約翰福音 16 : 33 說：「我將這些事告訴你們，

是要叫你們在我裏面有平安。在世上，你們有苦難；但你

們可以放心，我已經勝了世界。」信耶穌不是用來逃避苦

難那麼簡單，而是信徒可以依靠主勝過苦難。(但在某種程

度上，神的保護避免了我們的許多苦難。這是上帝的恩

典。）在提摩太後書 22:3 提到「你要和我同受苦難，好像

基督耶穌的精兵。」事實上，苦難訓練我們成為神的精

兵，好好為神打屬靈的仗。(有時，我不想那麼偉大的說

「為神打屬靈的仗」。作為一個士兵，自己沒有好好地接

受訓練，第一個戰死沙場的就是自己。所以，「接受苦難

的訓練」在某種程度也是自保，讓我們不容易中魔鬼的圈

套。所以基督徒不應投訴在世有苦難，卻要選擇每天親近

上帝，在苦難的世代作見證。說實話，我的病不能說是苦

難，只能說是困難和改變。) 彼得前書 5:10「那賜諸般恩典

的上帝曾在基督裏召你們，得享他永遠的榮耀，等你們暫

受苦難之後，必要親自成全你們，堅固你們，賜力量給你

們。」所以，我們必須記住，上帝會「賜力量」給我們去

面對的，放心吧。 

 在職份上，我是神的僕人，完全沒有錯。但是在行動

上，每個人也是上帝重用的僕人。其實上帝重用每一個

人，祂不會「只因一個職份」而去重用一個人，因為十字

架的寶血是為眾人而流的，不是只為神職人員而流的。問

題是我們有否願意被神使用？所以我們不能輕看自己的生

命，神放我們在不同的崗位、不同的職業、不同的家庭， 
 

絕非偶然，必有原因和使命。所以我們更加要勇敢積極地

面對，不要逃避責任和使命。 

 如果神醫治每一個重用的僕人，地上所有的人瑞就應

該全部是基督徒，但事實卻非如此。生老病死是每個人必

經的過程，死亡不會只找上老年的。每次去喪禮的時候，

我也會留意墳場上的墓碑，看看他們在世的年日，發覺有

不少也不過 50 歲的。再者，「真正的安息」是歸回上帝，

死亡對於基督徒應該是「喬遷之喜」，因為我們完成地上

一切的工作，進入一個更美的家鄉。當一切也被神更新

時，才是最完美的醫治。 

 
 

 


